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Les talibans rentrent dans Kaboul et vont régler leurs comptes
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avec leurs pratiques barbares et sanglantes. Toutes les femmes
subiront la burka intégrale et l’islam le plus rigoriste.

Cela va être affreux, mais à qui la faute ?

Durant vingt ans les afghans ont eu une aide exceptionnelle de
l’Occident pour se débarrasser définitivement des talibans.
Qu’en ont ils fait ? Ont-ils combattu en masse les armes à la
main pour en finir avec eux ? Manifestement non.

D’près ce que j en sais, un nombre énorme d entre eux a passé
son temps à profiter des subsides occidentaux pour faire de
l’argent  avant  de  les  trahir  quasi  systématiquement  (bien
entendu, il y avait aussi des types bien parmi eux).

Durant vingt ans, l’Occident n a économisé ni son temps (20
ans) ni son argent (nos impôts), ni le sang de ses enfants
(nos enfants, nos frères, nos  soldats).

Et les afghans n en ont pas profité : c est qu’ils n’en
veulent pas dans leur grande  majorité.

Les talibans étaient là avant l’intervention occidentale et
ils seront là après.

Qui peut imaginer que si un peuple tout entier avait voulu
s’en débarrasser, ils ne l’auraient pas fait alors qu’ils
bénéficiaient d’une aide massive  exceptionnelle.

C’est le choix des afghans.

Ce  n’est  pas  aux  jeunes  du  Jura,  du  Languedoc  et  autres
régions  de  France,  ni  aux  «  boys  »  du  minessota  ou  de
l’Arkansas de se battre sans fin pour leur liberté et de
mourir pour eux.

C est à eux de la conquérir. Si ils la veulent…ce qui n est
même pas sûr. Peut-être s’accommodent ils très bien de la
sharia façon afghane.



On ne peut rien pour eux. La preuve, on a essayé et ça n’a pas
marché  :  qu’ils  se  débrouillent.  Il  sont  majeurs  et
responsables  de  leur  sort.

Ce ne sont pas « nos enfants » et ils ne nous ont jamais
considéré comme leurs frères ni « leur prochain ».

La seule vraie leçon à en tirer, c est que si un peuple veut
se libérer de l’islam, il doit être prêt à se battre : sans
aucun doute, aucune hésitation, aucune excuse, aucune lâcheté,
aucun motif spécieux. Jusqu’à la victoire.

Et c’st valable aussi pour les français.

Vont ils enfin le comprendre ?

Sinon ils subiront le même sort que les afghans.

Mais dans leur propre pays.

Albert Nollet


